



PIMPINAN DAERAH MUHAMMADIYAH KAB. KENDAL
MAJELIS PENDIDIKAN DASAR DAN MENENGAH

SMP MUHAMMADIYAH 3 KALIWUNGU
SEKOLAH BERBASIS MULTIPLE INTELLIGENCES
(TERAKREDITASI A)

Jl. Raya Timur 75 A Kaliwungu Kendal 51372 Telp. (0294) 383132

RENCANA PELAKSANAAN LAYANAN (RPL)
BIMBINGAN KLASIKAL
SEMESTER GENAP TAHUN PELAJARAN 2021/2022

A	Komponen Layanan	Layanan Peminatan dan Perencanaan Individual
B	Bidang Layanan	Karir
C	Topik / Tema Layanan	Prospek karir peminatan jurusan di SMA - SMK
D	Fungsi Layanan	Pemahaman dan Pengembangan
E	Tujuan Umum	Peserta didik dapat mempertimbangkan prospek karir peminatan/ jurusan di SMA-SMK dengan tepat
F	Tujuan Khusus	1. Peserta didik dapat <i>menemukan</i> kelompok peminatan jurusan di SMA – SMK serta prospek karirnya dengan baik. 2. Peserta didik mampu <i>membuat</i> strategi sukses dalam pemilihan peminatan jurusan di SMA-SMK sesuai dengan pilihan karirnya
G	Sasaran Layanan	Kelas IX C
H	Materi Layanan	1. Perbedaan kelompok peminatan jurusan di SMA – SMK serta prospek karir nya 2. Strategi sukses mempersiapkan diri memilih jurusan/ peminatan di sekolah lanjutan sesuai dengan pilihan karir nya
I	Waktu	10 Menit
J	Sumber Materi	Kemdikbud Dirjen GTK 2016, Panduan Operasional Penyelenggaraan Bimbingan dan Konseling Sekolah Menengah Pertama

		<p>Slamet,dkk 2016, <i>Materi Layanan Klasikal Bimbingan dan Konseling untuk SMP-MTs kelas 9</i>, Yogyakarta, Paramitra Publishing</p> <p>http://idolakonseling.weebly.com/cara-memilih-sekolah-setelah-smp.html diunduh pada tanggal 10 September 2020</p> <p>https://www.google.com/search?client=firefox-b-d&q=pohon+karir+sma diunduh tanggal 23 september 2020</p>
K	Metode/Teknik	<i>Project Based Learning</i>
L	Media / Alat	Laptop, Power Point
M	Pelaksanaan	
	<p>1. Tahap Awal /Pedahuluan</p> <p>A. Guru BK menyapa peserta didik, mengucapkan salam dan menanyakan kabar dengan kalimat yang membuat peserta didik bersemangat</p> <p>B. Guru BK meminta salah satu peserta didik untuk memimpin berdoa.</p> <p>C. Guru BK melakukan presensi</p> <p>D. Guru BK menyampaikan topik yang akan dibahas</p> <p>E. Guru BK Menyampaikan tujuan umum dan tujuan khusus layanan yang akan dicapai</p> <p>F. Guru BK menanyakan kesiapan siswa melaksanakan kegiatan dan memulai ke tahap inti</p>	
	<p>2. Tahap Inti</p> <p>A. Guru BK memberikan materi dalam bentuk PPT tentang :</p> <p>1). perbedaan kelompok peminatan jurusan di SMA – SMK dan prospek karirnya</p> <p>2). Strategi sukses mempersiapkan diri memilih peminatan jurusan di sekolah lanjutan.</p> <p>B. Guru BK memfasilitasi diskusi, tanya jawab tentang materi prospek karir peminatan jurusan di SMA – SMK yang baru saja disampaikan</p> <p>C. Guru BK memberikan penugasan dan menjelaskan instruksi pengerjaannya. Yaitu secara mandiri membuat gambar pohon karir tentang pengelompokan peminatan jurusan di SMA-SMK dan prospek karirnya. Pilih salah satu sesuai kecenderungan pilihan sekolah lanjutan.</p> <p>D. Guru BK membagikan contoh gambar pohon karir</p> <p>E. Guru BK memberikan kesempatan kepada peserta didik untuk bertanya sehubungan dengan tugas membuat pohon karir.</p>	

	<p>3. Penutup</p> <p>A. Guru BK menyampaikan bahwa kegiatan layanan akan segera berakhir</p> <p>B. Guru BK memberikan penguatan kepada peserta didik untuk memiliki komitmen pemanfaatan layanan hari ini</p> <p>C. Guru BK membagikan lembar evaluasi hasil yang harus dikerjakan peserta didik</p> <p>D. Guru BK meminta salah satu peserta didik untuk memimpin berdo'a</p> <p>E. Guru BK mengucapkan salam menyampaikan terima kasih atas perhatian, keterlibatan dan partisipasi peserta didik</p>	
N	Evaluasi	
	1. Evaluasi Proses	<p>Evaluasi ini dilakukan oleh guru BK dengan melihat proses kegiatan, untuk instrumen yang digunakan adalah skala penilaian dengan observasi. Kegiatan yang diobservasi sebagai berikut:</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Keaktifan peserta didik b. Partisipasi peserta didik c. Kecukupan waktu layanan
	2. Evaluasi Hasil	<p>Evaluasi ini dilakukan oleh peserta didik dengan mengisi instrumen skala penilaian dan di isi setelah mengikut bimbingan klasikal, dengan beberapa pertanyaan diantara lain berkaitan dengan:</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Pemahaman baru b. Perasaan positif c. Rencana tindakan

Mengetahui,
Kepala SMP Muhammadiyah 3 Kaliwungu

Kaliwungu, Januari 2022
Guru Bimbingan dan Konseling

M. ARIEF RAHMAN HAKIM, M. Pd
NBM. 1 032 786

KUSMIYATI, S. Pd
NBM. 1 100 302